



Motores ecoeficientes, clave en la aviación sustentable

Ciudad de México, 16 de agosto de 2021. Para Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y próximamente Sudamérica, la **Sustentabilidad** forma parte fundamental del modelo de negocios y la estrategia corporativa. Es por eso que en 2016 eligió para la flota de aeronaves A320neo los motores Geared Turbofan (GTF™) de Pratt & Whitney.

Estos motores de última generación reducen el consumo de combustible y las emisiones de dióxido de carbono en 16 por ciento, las emisiones de óxido de nitrógeno en 50 por ciento y la huella de sonido hasta 75 por ciento. Tomando en cuenta que la aerolínea opera durante agosto 500 despegues diarios, esfuerzos enfocados en la eficiencia de la flota toman mayor relevancia.

Desde la incorporación de los motores, **Volaris ha operado más de 100 mil viajes en alrededor de 480 mil horas de vuelo**, lo que se traduce en un **ahorro de más de 26 millones de galones de combustible, 250 mil toneladas de dióxido de carbono y 430 mil kilos de óxido de nitrógeno.**

Otro elemento clave para una aviación sustentable son los *sharklets* (dispositivos aerodinámicos localizados en las puntas de las alas) que junto con la utilización del motor GTF™ logran un menor consumo de combustible, menos emisiones de dióxido de carbono y óxido de nitrógeno a la atmósfera, así como una operación más silenciosa.

El modelo de ultra bajo costo y una estrategia de sustentabilidad corporativa, ubican a Volaris entre las tres aerolíneas más eficientes en costos del mundo y la más ecológica en México. Para **2023, seis de cada diez aviones** en la flota **serán ecoeficientes** y la meta para **2025 es reducir 4 por ciento adicional las emisiones**, en línea con lo estipulado por la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI).



Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 180 y su flota de cuatro a 94 aeronaves. Volaris ofrece más de 430 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 25 ciudades en los Estados Unidos, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante doce años consecutivos, ingresó al Índice de Sustentabilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020 y al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021. Para más información visite: www.volaris.com.

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Alonso Rodríguez | arodriguez@gcya.net | 55 5435 9243